

Soucoupes volantes ?

ETRANGES PHENOMENES

DANS LE CIEL D'AUTRICHE

VIENNE. — Deux policiers et sept employés d'une usine de Graz, en Styrie, ont déclaré qu'ils ont vu une boule de flammes vertes traverser le ciel en direction de l'ouest, hier matin, vers 9 h. 30.

Vers 8 heures, un autre policier avait signalé le passage d'un objet similaire dans le ciel, au sud de la ville.

Par ailleurs, l'agence autrichienne d'informations signale que des « soucoupes volantes » auraient survolé l'Autriche occidentale, cette semaine, selon des témoignages recueillis au Vorarlberg et au Tyrol.

« Un disque rose de la grosseur

de la lune, évoluant lentement de l'ouest vers l'est » a été observé le 1er septembre, entre 11 h. et 12 h. par un guide et ses deux enfants, à proximité du massif du Habicht, dans les alpes du Stubai, au sud d'Innsbruck. Le montagnard a déclaré que cela n'avait

La suite en dernière page
sous le titre : SOUCOUPES